

風の記憶



甲斐市立玉幡中学校
学校だより第 4号
令和7年6月30日
発行 樋川 和之

TEAM玉幡 県総体予選・選手権予選で大活躍

野球・バレー・ソフトテニ予選突破

5月後半から6月半ばまでの週末、県総体中巨摩予選・県選手権が各会場で行われ、熱戦が展開されました。本校からも3年生を中心に、多くの部が、「最後の夏！」をかけて、自分たちが、ここまでチームとして「磨いてきた・こだわってきた」ことを出し切り、チーム玉幡中の代表として、日頃の練習の成果を存分に発揮しました。その結果、多くのチーム、選手が県総体本戦や県選手権本戦への出場を決めました。7月19日(土)からは、関東・全国を目指す県総体本戦が始まり、県吹奏楽コンクールも開催されます。部活動も盛んで強い！チーム玉幡中の、暑くて「熱い夏」に挑戦です！！頑張りましょう！

◇野 球

(県総体出場)

- 1回戦○6-2 甲西
- 2回戦●1-2 玉穂
- 第3代表決○4-1 敷島



◇男子ソフトテニス

<個人> (県選手権出場)

- 奥平・佐藤 ベスト16
- 薬袋・角田 ベスト16

<団体> 【6位】(県総体出場)

◇女子ソフトテニス

<個人> (県選手権出場)

- 樋口・望月 ベスト8
- 渡邊・宮下 ベスト16
- 守重・ジタラック ベスト16



◇バレーボール

【7位】(県総体出場)

- 1回戦○2-1 双葉
- 2回戦●0-2 甲西
- 5~8位決●0-2 櫛形
- 2-0 白根御勅使



◇男子バスケ

- 1回戦●24-64 竜王

◇女子バスケ

- 1回戦●25-78 竜王北

◇サッカー

- 県選手権 1回戦●0-3 韮崎東・西

◇女子バドミントン

- 県選手権<シングルス>樋口 ベスト16

◇新体操

- 県選手権<ボール>9位手塚



2年生

職場体験で大きく成長!

6月11日(水)、12日(木)の2日間、甲斐市を始め、近隣の多くの事業所のご協力をいただき、2年生の職場体験を実施しました。本校は、生徒たちが自らの生き方を考え、生涯にわたって自己実現ができる主体的な進路選択・進路決定を目指して、3年間を見通した進路指導を行っています。この職場体験は、1年次の職業調べの実践や、4月の企業見学を踏まえ、綿密な計画による事前学習を重ねた上で、2年生のこの時期に位置づけられています。今回の職場体験が、2年生のこれからの学校生活や家庭生活に十分に生かされるよう、事後の指導にも力を入れていきたいと思っております。お忙しい中、生徒を受け入れてくださった事業者様には本当にお世話になりました。ありがとうございました。



<甲斐市議会>
市議員さんと自分の考えを、意見としてまとめ市当局へ質問を作成、議場で質疑を行いました



<竜王図書館>
本の貸出業務。仕事も丁寧で覚えも早く、頑張っていますと担当の方が褒めてくれました。

1年生「健伸のつどい」大成功!

1年生の校外学習「健伸のつどい」が5月12日(木)に行われました。「わっしょい!」～団結・切り替えを大切に～というスローガンをたて、事前学習や事前準備を生かしながら、中学生となって初めての校外学習を大成功させました。心配されていた天候も、この日だけは、晴天に恵まれ、富士山世界遺産センターでの見学やガイドさんからの説明による学習、ほうとう研究所では、2人1組となって、小麦粉から麺を打つ「ほうとう作り」の体験学習、午後からは、西湖ネイチャーセンターでのネイチャーガイドツアーなど、中身の濃い1日を過ごしました。入学して約2か月、目標に向かって、ガイドさんからの説明を真剣に聞くなど、しっかりと学習をし、各係が責任をもって自治活動を行い上げるなど、この行事を通して、協力することの大切さと楽しさを学び、新しい仲間と親睦を深め、1年生というチームとしての力を高めることができたようです。



「玉幡中ホームページへ」→

